
 
„Die Verwaltung wird beauftragt, die Planungen fortzuführen und diese nach Fertigstellung 
der Ausführungsplanung den zuständigen Gremien zur Fassung des Baubeschlusses vorzule-
gen.“ 
 
Herr Kuck und Frau Jahn führen in die Vorlage ein und beantworten Fragen. 
 
Frau Gottschalk regt an, einen weiteren Bedarf an Fußballplätzen zu prüfen. Des Weiteren 
stellt sich ihr die Frage, inwieweit das Schulprofil Europaschule mit in das Konzept eingebun-
den wird. 
 
Frau Mohr regt an, keine erneute Versiegelung der Schulhoffläche vorzunehmen, Sand, Kies 
und gegebenenfalls Ökopflaster einzusetzen (bereits im öffentlichen Raum verlegt, auch auf 
Schulhöfen, z.B. www.arena-pflastersteine.de) und kein Granit zu verwenden, bei dem nicht 
ausgeschlossen werden kann, dass Kinder am Abbau beteiligt waren. 
 
Auf Nachfrage des Vorsitzenden und Herrn Weber teilt Herr Henningsen mit, dass die Betei-
ligung der Schülerschaft vollumfänglich erfolgt ist. 
 
Nach reger Diskussion stellt der Vorsitzende folgenden Ergänzungsantrag: 
 
„Die Verwaltung wird beauftragt, die Planungen fortzuführen und diese nach Fertigstellung 
der Ausführungsplanung den zuständigen Gremien zur Fassung des Baubeschlusses vorzule-
gen. Die im Schul-, Kultur- und Sportausschuss vorgetragenen Anregungen sollen bei der 
weiteren Planung betrachtet werden.“ 
 
Der Vorsitzende lässt über den so geänderten Antrag abstimmen. 
 
Beschluss: Der so geänderte Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
Endg. entsch. Stelle: 
Ratsversammlung 
 
 


